EL PESO DE LA NADA

Dime cuánto pesa un copo de nieve, preguntó un gorrión a una paloma.

— Nada de nada, le contestó.

Entonces debo contarte algo maravilloso, dijo el gorrión:

- Estaba yo posado en la rama de un abeto, cerca de su tronco, cuando empezó a nevar. No era una fuerte nevada ni una ventisca furibunda. Nada de eso.
- Nevaba como si fuera un sueño, sin nada de violencia. Y como yo no tenía nada mejor que hacer, me puse a contar los copos de nieve que se iban asentando sobre los tallitos de la rama en la que yo estaba. Los copos fueron exactamente 3.741.952. Al caer el siguiente copo de nieve sobre la rama que, como tú dices, pesaba nada de nada, la rama se quebró.

Dicho esto, el gorrión se alejó volando.

Y la paloma, toda una autoridad en la materia desde la época de Noé, quedó cavilando sobre lo que el gorrión le contara y al final se dijo:

— Tal vez esté faltando la voz de una sola persona para que en este mundo tenga lugar la paz.

CUESTIONES

1 ¿Qué dos personajes son los protagonistas de la historia?
2 ¿Cuál es la pregunta que hace el gorrión?
3 ¿Cómo era la tormenta que comenzó de nieve, violenta o tranquila?
4 ¿Cuántos copos de nieve contó el gorrión?
5 ¿Qué ocurrió cuando cayó el siguiente?
6 Escribe las palabras finales de la paloma:
7 ¿Con qué compara los copos de nieve?
8 Después de leer la lectura ¿por dónde crees que comienza la verdadera paz